



600 m²

Réf. 86690834

10 400 000 €

Le Pradet

Maison à vendre (83220)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dominant la Méditerranée à près de quarante mètres au-dessus du rivage, cette propriété historique d'exception bénéficie d'une situation absolument unique en première ligne mer, au cœur du secteur préservé de l'Anse San Peyre, à proximité immédiate de la Chapelle Sainte-Marguerite. Implanté sur un domaine paysager d'environ 1,1 hectare exposé plein Sud, l'ensemble offre un accès direct au charmant village de pêcheurs ainsi qu'à la mer, dans un environnement naturel remarquable face au Cap Garonne. Le domaine développe environ 600 m² de surface habitable, répartis entre plusieurs maisons et ...

Overlooking the Mediterranean from nearly forty meters above the shoreline, this exceptional historic property enjoys a truly unique frontline seafront position, in the heart of the preserved area of Anse San Peyre, in immediate proximity to the Chapelle Sainte-Marguerite. Set within approximately 1.1 hectares of south-facing landscaped grounds, the estate offers direct access to the charming fishing village and the sea, in a remarkable natural environment facing Cap Garonne. The property provides around 600 sqm of living space, distributed across several houses and outbuildings. The main ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

